



Vie communale Projet de Ville Commerce Mobilité Sécurité Environnement Urbanisme Travaux Propreté Emploi Logement Quartier Sports Jeunesse Social Culture
 Enseignement Tourisme civil International Finances

Communiqué Collège du 03/02/2012



Collège communal de la Ville de Liège du vendredi 3 février 2012

Le Collège Communal de la Ville de Liège s'est réuni à l'Hôtel de Ville, ce vendredi 3 février 2012, sous la présidence de M. Willy Demeyer, Bourgmestre.

- L'association belge "Fan Coaching", lauréate de l'European Football Supporters Award 2011
- Un nouveau Secrétaire au CPAS de Liège
- Naissances 2011
- Opération don de sang à la Cité administrative, le jeudi 9 février 2012

L'association belge "Fan Coaching", lauréate de l'European Football Supporters Award 2011

M. Willy Demeyer, Bourgmestre, a informé le Collège que l'association belge «Fan coaching» a été désignée lauréate de l'European Football Supporters Award 2011.

L'asbl «Fan Coaching» mène depuis 20 ans des actions pour lutter contre la violence dans le sport. Cette association belge complète le formidable palmarès de « l'EFSA » qui récompense chaque année les supporters qui contribuent à restaurer une atmosphère positive autour des stades de football!

Créé en 2005 (à l'occasion de la commémoration du vingtième anniversaire de la tragédie du Heysel), l'European Football Supporters Award («EFSA») en est, cette année, à sa septième édition. Avec le soutien de l'UEFA, l'objectif du prix est de changer la mentalité dans les stades en y favorisant une atmosphère de convivialité. Pour ce faire, il récompense annuellement un groupe de supporters ou une association qui développe une action positive autour d'une même passion, le football.

Le jury composé de représentants de la Commission européenne, du Conseil de l'Europe, de l'Association Européenne des Magazines sportifs (ESM), de la Ville de Bruxelles, de l'Association «Sport et Citoyenneté» et des représentants de l'EFSA a désigné comme lauréate l'association liégeoise «Fan Coaching». C'est la première fois qu'une association belge remporte l'EFSA. Elle succède ainsi à l'association polonaise «Never Again» lauréate en 2010.

Depuis 20 ans, grâce à un partenariat entre la Ville de Liège, l'Université et le Standard de Liège et au soutien du Service Public Fédéral Intérieur Belge, l'association «Fan Coaching» mène de nombreuses actions de prévention sociales et éducatives contre la violence auprès des supporters. Son expertise est également reconnue par des institutions nationales et internationales (telles que le Conseil de l'Europe ou l'Union Européenne).

Manuel COMERON, représentant de l'association « Fan Coaching », a déclaré à l'annonce de sa nomination : "Au nom de l'association "Fan Coaching", je voudrais remercier les organisateurs de l'EFSA d'avoir bien voulu distinguer notre association pour cette édition 2011. Ce prix prestigieux met en valeur la qualité du travail des acteurs de terrain et le rôle des institutions qui soutiennent l'action, tout comme l'importance de la prévention sociale et éducative au niveau local et international".

Initiateur et porte-parole de l'European Football Supporters Award, Philippe Housiaux s'est quant à lui déclaré : "Particulièrement satisfait du choix du jury qui confirme la qualité exceptionnelle d'un palmarès privilégiant le fair-play et le respect des autres dans les stades de football. Ce partenariat entre trois organismes (institution publique, université et club) constitue un très bel exemple de collaboration réussie contribuant à la passion du football".

Dans les semaines à venir, le trophée sera officiellement remis au lauréat. Outre ce trophée, il recevra également la somme de 6.000 € pour lui permettre de développer ses activités.

L'asbl «Fan Coaching»

Afin de prévenir les risques d'incidents par un travail de médiation, l'équipe du fan Coaching accompagne les supporters à tous les matches du Standard de Liège en Belgique et en Europe. En dehors des matches, des activités sportives et culturelles sont organisées avec comme objectif de stimuler le potentiel positif des supporters, qui bénéficient aussi d'une permanence sociale au Fan-Home. Dès l'origine, l'action de terrain est alimentée par des recherches scientifiques menées à l'Université de Liège.

Dans le cadre du programme belge « Stade Ouvert », une action communautaire («Foot in the Community») a vu le jour. Développée avec le Standard et la Ville de Liège, elle a permis la création d'un «Centre de soutien extrascolaire au stade» pour les enfants du quartier et des activités culturelles comme un «Atelier théâtre» pour les jeunes supporters, ainsi que l'élaboration d'un projet Foot-Homeless utilisant le sport comme outil d'intégration sociale de personnes en difficultés économiques.

Depuis plus de 10 ans le «Fan coaching» contribue aussi à des échanges internationaux avec l'«European Forum for Urban security» (EFUS), en organisant de nombreux séminaires et congrès dans le but de développer des pratiques de prévention de la violence dans le sport et de mutualiser la connaissance dans la gestion des événements sportifs, tout en soutenant le rôle des collectivités locales en Europe.

L'European Football Supporters Award

Créé pour commémorer le drame du Heysel, le prix a pour objectif du prix est de valoriser les valeurs authentiques du sport : le respect de l'adversaire, de son intégrité morale et physique, le respect de l'arbitre, de sa fonction et de ses décisions, l'encouragement loyal à son équipe favorite, l'acceptation de la défaite, enfin le fair-play au sens le plus large.

Son originalité est qu'il récompense les supporters. En effet, le «12^e homme» est devenu un élément indispensable du football moderne. Souvent décrié, ils font partie intégrante du spectacle et participent à la beauté du sport.

L'EFSA a déjà récompensé sept groupes de supporters. Voici le palmarès :

2005 : La Peña Multicolor (Espagne)
 2006 : Amalgamation of Ireland Supporters Clubs (Irlande du Nord)
 2007 : Genoa Club for Children (Italie)
 2008 : National Association for Disabled Supporters (Grande-Bretagne)
 2009 : Association Média-Pitchounes (France)
 2010 : Association "Never Again" (Pologne)
 2011 : Fan Coaching (Belgique)

Un prix spécial a été décerné en 2006 aux supporters allemands pour leur comportement pendant la coupe du monde.

Pour plus d'informations:

FAN COACHING ASBL

Manuel Comeron - ☎ +32 (0)4/238 58 01

✉ manuel.comeron@liege.be - 🌐 <http://fancoachingliege.blogspot.com>

EUROPEAN FOOTBALL SUPPORTERS AWARD

Philippe Housiaux, Porte-parole et initiateur - ☎ +32 (0)2/426 64 66

✉ philippe@dialogic-agency.com - 🌐 www.supportersaward.com



Un nouveau Secrétaire au CPAS de Liège

M. Willy Demeyer, Bourgmestre et M. Claude Emonts, Président du CPAS, ont fait au Collège communal une déclaration relative à l'entrée en fonction du nouveau Secrétaire du CPAS.

A l'issue d'une procédure de recrutement ayant réuni pas moins de 13 candidats, c'est Monsieur Jean-Marc JALHAY qui a été choisi pour devenir le nouveau Secrétaire du CPAS de Liège. Celui-ci a pris les rennes de l'Institution ce 1er février 2012.

Pour le CPAS, son arrivée est signe d'une nouvelle ère. Sa jeunesse et son dynamisme lui serviront grandement pour mener à bien, tant sur le court que le long terme, les nombreux challenges qu'il aura entre les mains.



Naissances 2011

M. Jean-Géry Godeaux, Echevin de l'Etat-civil, des Mairies de Quartiers et des Cimetières, a fait au Collège communal une déclaration relative aux naissances.

Statistiques des naissances

7.690 (7.734 en 2010) enfants ont vu le jour sur le territoire de la Ville de Liège en 2011.

Cela représente 44 naissances de moins que l'année précédente.

Les garçons ont été plus nombreux que les filles : 3.922 (3.924 en 2010) garçons et 3.768 (3.810 en 2010) filles.

Soit une différence de 154 (114 en 2010) unités en faveur des garçons.

2.511 (2.527 en 2010) mamans de nouveaux-nés sont domiciliées sur le territoire de la Ville de Liège soit 16 de moins qu'en 2011.

5.179 (5.207 en 2010) sont domiciliées hors du territoire communal.

Prénoms les plus attribués

Garçons

Chez les garçons, le prénom le plus attribué est, phonétiquement : LUKA.

Il est décliné sous quatre orthographes différentes :

LUCAS : 39 - LUCA : 34 - LUKA : 7 - LUKAS : 4 - LUCCA : 1 - soit un total de 85.

Il en est de même pour MATEO ; il est décliné sous trois orthographes différentes :

MATTEO : 43 - MATHEO : 34 - MATÉO : 4 - soit un total de 81

Suivent :

NATHAN : 68 (+ NATAN : 1)
 HUGO : 54 (+ UGO : 7)
 MAXIME : 52
 TOM : 49
 ARTHUR : 48 (+ ARTUR : 14)
 LOUIS : 44
 THÉO : 44
 ANTOINE : 38
 SAMUEL : 36
 THOMAS : 35

Filles

LEA : 62
 CLARA : 49
 LUCIE : 48
 EMMA : 44
 CELIA : 41
 CHLOE : 41
 ALICE : 40
 EVA : 39
 LOUISE : 35
 MANON : 35

Prénoms asexués

NOAH : 56
 CAMILLE : 36

Lorsque le prénom est asexué, c'est le deuxième prénom qui détermine le sexe de l'enfant.

Enfin, en 2011, 2.613 prénoms différents ont été donnés soit 25 de moins qu'en 2010 (2.638)

Prénoms particuliers

FIONN - ACACIA - DIOS - PAPE - GABIN - BEAUDELAIRE - CHRYSALIDE -
EVANGELINE - MOON - AGLAE - SIDONIE - ROSE-DIAMANT - SUCCESS -
PERPETUAL - LACEY.



Opération don de sang à la Cité administrative, le jeudi 9 février 2012

M. Benoit Drèze, Echevin des Services sociaux, de la Famille et de la Santé, a fait au Collège communal une déclaration relative à l'opération don de sang à la Cité administrative.

À l'initiative de Benoit Drèze, Echevin des Services sociaux, de la Famille et de la Santé, en collaboration avec le Centre de transfusion sanguine de Liège.

Le don de sang, un don de vie !

En Belgique, près de 300.000 personnes ont déjà franchi le pas. Mais cela n'est pas suffisant. Les besoins en milieu hospitalier ne faiblissent jamais et la Croix-Rouge a sans cesse besoin de nouveaux donateurs.

Depuis 2008, l'Echevinat des Services sociaux, de la Famille et de la Santé organise tous les quatre mois une collecte de sang au pied de la Cité administrative. Organisée en collaboration avec le Centre de transfusion sanguine de Liège, cette initiative permet à tous les Liégeois, personnel communal et grand public, de poser un acte généreux en effectuant un don de sang ou en s'inscrivant pour un prélèvement.

La prochaine collecte est organisée ce jeudi 9 février 2012. Le car de transfusion de la Croix-Rouge sera situé entre la Cité administrative et l'îlot Saint-Georges, rue Saint Jean-Baptiste. Il ouvrira ses portes de 9 à 12 heures et de 12h30 à 15 heures.

Précédé d'un contrôle médical, le prélèvement dure environ 10 minutes. Il est suivi d'un temps de récupération durant lequel une boisson et une collation seront offertes aux donateurs.

Notez déjà que les prochaines collectes seront organisées les 10 mai et 4 octobre 2012.

Informations au  04/ 221 84 43 et sur le site  www.transfusion.be

